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      Annotation

    
        
          Данная работа направлена на комплексное благоустройство территории малого населенного пункта в Псковской области. Задачи, решаемые в процессе исследования:  1.	Разработка генерального плана малого населенного пункта 2.	Запроектировать схему организации рельефа участка малого населенного пункта 3.	Спроектировать систему отвода поверхностных вод на территории малого населенного пункта 4.	Запроектировать дренажную систему для отвода грунтовых вод с ОПСС 5.	Разработать энергоэффективные технологии для дома типа «таунхаус» Малый населенный пункт запроектирован с учетом исходной топографии местности и климатических особенностей региона Псковская область. Поселок включает в себя несколько зон, таких как, жилая, административно-бытовая и рекреационная. Результатом работы является комплексное благоустройство территории поселка и удобное функционирование отдельных зон между собой. Спроектирован дом типа «таунхаус». Посчитаны его ограждающие конструкции, подобрана приточно-вытяжная установка с рекуператором. Присвоен класс энергоэффективности «Нормальный – С».
        

        
          This work is aimed at the comprehensive improvement of the territory of a small settlement in the Pskov region. Tasks solved in the research process: 1. Development of a general lay-out for a small settlement 2. To design a grading of the site of a small settlement 3. Design a surface water drainage system on the territory of a small settlement 4. To design a drainage system for the removal of groundwater from OPSS 5. Develop energy-efficient technologies for a house of a "townhouse" type The small settlement was designed taking into account the initial topography of the area and the climatic features of Pskov region. The village includes several areas, such as residential, administrative and recreational. The result of the work is a comprehensive improvement of the territory of the village and the convenient functioning of individual zones among themselves. Designed house type "townhouse". Its enclosing structures were calculated, the supply and exhaust unit with a recuperator was selected. The energy efficiency class “Normal - C” has been assigned.
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